

E. de G. / Guadalajara

El Centro Demostrador de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (CDTIC) de Castilla-La Mancha, puesto en marcha por el ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a través de la Entidad Pública Empresarial red.es, en colaboración con la Federación de Empresas de Tecnología de la Información de Castilla-La Mancha (FEDETICAM) acogió el 14 de mayo, en su sede satélite de Guadalajara una jornada sobre "Soluciones Tecnológicas de Gestión Empresarial". Alfonso Guijarro, presidente de FEDETICAM, junto con Francisco Bonilla, presidente de APETI Guadalajara inauguraron la sesión demostradora. A la convocatoria, acudieron más de treinta empresarios de la región,

El CDTIC de Guadalajara realiza una demostración

El propósito, fue mostrar soluciones tecnológicas de probada eficacia que faciliten la mejora de procesos de gestión y de comunicación en las empresas y la presencia competitiva en los mercados.

entre PYMES y autónomos, superando así las expectativas de los organizadores, y demostrando el interés sobre la sesión, en la que intervinieron, Alsitel, presentando las soluciones de ONO y Playthe.net, DAI Software Center con su solución de TPV Táctil especializado en el sector de hostelería, el cuál suscitó gran interés entre los asistentes. Y finalmente, se concluyó con Infodasa en colaboración con Panda



Momento de la presentación por parte de los dos presidentes / Marta Sanz

Software, mostrando diferentes soluciones de seguridad informática.

Estas sesiones tienen como objetivo mostrar soluciones tecnológicas

que ayuden a concienciar a las pequeñas y medianas empresas sobre la necesaria evolución y modernización del sector, mostrándoles soluciones tecnológicas de probada eficacia que faciliten, en este caso, la mejora de sus procesos de gestión y de comunicación, su proyección comercial o su presencia competitiva en los mercados.

Las jornadas son gratuitas y una misma PYME puede acudir a todas las

programadas en función del ámbito de especialización temática de cada una de las sedes del Centro Demostrador. Este proyecto se ha podido llevar a cabo gracias a la cofinanciación de la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), lo que permite contribuir a mejorar la cohesión social de las regiones españolas mediante la corrección de los principales desequilibrios regionales, a través de la entidad pública empresarial Red.es, que se encarga de fomentar el desarrollo del entorno productivo, el desarrollo tecnológico y de la sociedad de la información. El Centro Demostrador TIC de Castilla-La Mancha Sede Satélite de Guadalajara se encuentra ubicado en la Avenida Buendía, 11, en el edificio de Nuevas Empresas.

Condiciones especiales
para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

Adeslas

**Las ventajas del líder
para cuidar tu salud**



Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; productos adaptados a tus necesidades y a las de tu familia, la oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

Elige tu seguro de salud de cuadro médico, reembolso o dental:

adeslas
completa

Para aquellos que quieren tener en todo momento acceso a todas las ventajas de la sanidad privada.

adeslas
extra

Para los que quieren elegir su sanidad privada en cualquier parte del mundo.

adeslas
dental óptima

Para los que quieren amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios desde el 40% hasta el 60% en tratamientos dentales.

CEOE
CEPYME
GUADALAJARA

Para más información y contratación

adeslas en Guadalajara

Juan Díez Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70

SegurSalud
EXPERIENCIA en Salud

adeslas

